

Ceaip aclara a la comuna que la información debe seguir en internet

FOTO: CORTESÍA



> Aspectos de la reunión realizada ayer.

La información de los ayuntamientos debe permanecer en las páginas de internet, pese a los cambios de administración, dijo la presidenta de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública (Ceaip), Rosy Lizárraga Félix, al sostener un encuentro con el alcalde de Culiacán, Antonio Castañeda Verduzco. Lizárraga Félix indicó que, pese a que Culiacán tiene buen nivel de cumplimiento, hay paramunicipales que no han hecho el trabajo y le impiden elevar su porcentaje de cumplimiento. Ceaip está por iniciar con el Proceso de Verificación de las Obligaciones de la Ley de Transparencia 2018 que analiza no solo la cantidad de formatos cargados en la PNT y en el portal institucional, sino el nivel de cumplimiento de la información publicada, de acuerdo con los lineamientos elaborados para tales fines y avalados por el Sistema Nacional de Transparencia. Explicó que si no se cumple con las citadas obligaciones, se aplicarán multas que van desde los 11 mil hasta los 110 mil pesos, mismos que deberán ser pagados directamente del bolsillo del servidor público que incurra en la irregularidad. El alcalde acordó manifestarle a los encargados de cada área de la comuna la información faltante que tengan y acordar plazos para el cumplimiento.

Alrededor de 9 mil jóvenes quedan fuera de la UAS

La Comisión de Admisión de la Universidad buscará la manera de aceptar al 100 por ciento de los aspirantes de nivel media superior

FOTO: EL DEBATE



> 44 mil 895 jóvenes solicitaron ficha de admisión en la UAS, y se aceptó al 78 por ciento.

Estefanía López
@eldebate

Un total de 9 mil 525 jóvenes aspirantes a ingresar a nivel media superior y superior de la Universidad Autónoma de Sinaloa no fueron aceptados para cursar el próximo ciclo escolar 2018-2019.

La Comisión de Admisión de la UAS, presidida por el rector Juan Eulogio Guerra Liera, dio a conocer que de una demanda inicial de 44 mil 895 jóvenes, fueron aceptados 35 mil 370, logrando una cobertura del 78.7 por ciento.

→ Los aceptados

En rueda de prensa, el rector informó que a partir de ayer se les esta-

ría notificando vía correo electrónico a los jóvenes que fueron aceptados para continuar con el proceso de inscripción a partir del día lunes.

“Lo que sigue es notificar de aquí a mañana (hoy) a los aceptados y seguir con el proceso para darle seguimiento con los papeles que puedan hacer falta. En el transcurso de la semana podremos abrir más espacios”, expresó.

→ Buscará espacios

En relación con los rechazados, Guerra Liera manifestó que la Comisión de Admisión sostendrá diversas reuniones para encontrar la forma de cubrir el 100 por ciento de la demanda y que ningún alumno,

9525

JÓVENES

fueron rechazados después de haber presentado el Ceneval.

sobre todo de nivel media superior, quede sin la oportunidad de integrarse a las aulas de la UAS.

La mayor cantidad de rechazados, en su mayoría, son aspirantes a licenciaturas de ciencias de la salud; es decir, de medicina, enfermería, fisioterapia y educación física, siendo estas las carreras más demandadas, con un total de 8 mil 568 aspirantes.

78.7

POR CIENTO

del total de aspirantes fue aceptado por la Universidad.

El rector de la UAS sostuvo que los rechazos se dieron no solamente por falta de infraestructura o espacios, sino por falta de plazas en los hospitales y las clínicas de salud para realizar el servicio social, estancias y, lo más importante, los internados.

→ Joven ejemplo

En solución a ello, Guerra Liera comentó que se ha buscado al

Presupuesto

Rector espera reunión con gobierno de AMLO

En relación con el presupuesto del que dispondrá la UAS durante los próximos seis años del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el rector Juan Eulogio Guerra Liera manifestó que esperan sostener una reunión con él para tratar temas presupuestales, de pensiones, jubilaciones, prestaciones, adeudos y falta de equilibrio universitario: “Con la nuevas autoridades, esperemos que se implementen políticas públicas, con adecuado presupuesto y atención, que no se pierda la calidad de la educación y que podamos verlo no solo como número, sino que se note”, expresó.

El rector manifestó que espera que la federación le otorgue recursos extras para fin de año para cubrir diversas necesidades.

gobierno federal para acordar la apertura de plazas para los estudiantes de la UAS en otros estados de la República, como Chiapas y Oaxaca. Asimismo, informó que un aspirante de nivel media superior logró responder el 100 por ciento de las preguntas en el examen Ceneval de manera correcta, lo que significa que el alumno se ha posicionado como uno de los nueve jóvenes que alcanzaron este puntaje a nivel nacional. Además, este joven quedó dentro de la estadística nacional de 1 por cada 35 mil que logran obtener estos resultados.

Lo de este joven es un caso de gran desempeño que tiene que reconocer la Casa Rosalina.